

El préstec fa molt temps que està cencedit. Que passa ara?. És difícil de comprendre com una obra tan necessària no es du a terme. Tenim la culpa els veïns de que el 'Ajuntament s'equivequés en el plantejament inicial del projecte?. Ens fan paurgar la no acceptació del seu pla inicial?. Resumint Srs. : Quan es començaran les obres?. Contesteu per favor, pensau que amb aquest lamentable assumpte ens hi juguem el prestigi de tot un poble i en particular el del Consistori que no haurà "pegut" resoldre'l.

El 15 de Juny, ara ha fet un any, ens ha obert per tots una esperançadera escaleta, que Déu n'hi de el sol que hi entra, llàstima que a cada poble que un lloc beirés, tancat, on hi ha uns homes que mentre esperan un relleu, estan quedant buits d'illusió i de protagonisme, tan abundants abans.

Sincerament vos invitem a pendre el sol, car amb una democràcia tethom hi té dret.



**RECITAL PERE TAPIAS**

Con motivo de la celebración de la Fiesta Mayor de Cassà de la Selva, y con el afán de darle un mayor relieve, la "Associació de Veïns" ha organizado diferentes actos, entre los que destacó, por la expectación que produjo, el recital a cargo de PERE TAPIAS. El acto fue un completo éxito, tanto por la organización, como por la realización, o por la nutrida asistencia. El Casal, vibró de entusiasmo durante toda la actuación de Pere Tapias, que demostró, una vez más, su profesionalidad y valía. Al final, los gritos de "Pere... Pere... Pere..." ensordecían la Sala, y la satisfacción asomaba vigorosa en los rostros de los espectadores. Los jóvenes entusiastas, tataraban "la moto, po, pu, pa, pa," Una simpática anciana me dijo al oído: "Aquest ricot és una mica verd, però en té de gràcia".

**"EL BROCHE DE ORO DE NUESTRA FIESTA"**

Estas fueron las palabras textuales del Sr. Mestras, en la inauguración de la Exposición- Homenaje a los maestros cassanenses:

DALMAU, GENER, MARLES y PLA

El acto, de gran seriedad, fue presidido por los señores, Rabassedes, Vicens y Mestras, quienes, en este orden, pronunciaron unas emotivas palabras que glosaron las virtudes artísticas y morales de los cuatro maestros. También se hizo mención al esfuerzo de la "Associació de Veïns" por promover actos de naturaleza cultural, de los que tan mermada está la sociedad en que vivimos. "La cultura es la misma esencia del pueblo".. "El legado cultural es el

**L'ASSOCIACIÓ ~  
CIO' INFORMA**

que permanece e identifica a las civilizaciones", frases profundas que, en boca del Sr. Vicens, resumen el espíritu de esta exposición. El Sr. Rabassedes señaló que, si bien este homenaje, y como tantos otros, llegaba tarde, su vida fue un continuo homenaje, el homenaje que les brindaron sus familiares, sus amigos; ya que en el calor del hogar, hallaron la serenidad de espíritu que transcribirían sobre el lienzo, o moldeando el barro.

El acto se cerró con la entrega de ramos de flores a las viudas de los homenajeados. Durante los días en que ha permanecido abierta al público, cientos de cassanenses y visitantes han podido admirar el legado artístico de los cuatro maestros, y testimoniar, con su presencia, el entrañable homenaje que se les ha brindado, repitiendo la frase que, inserta en el emotivo programa, nos ha conmovido a todos: "Entre nosaltres, sempre, Dalmau, Gener, Marlés i Pla".